

Zusatzfragen

AM Hanft betr. Seite 3 Ergebnisbewertung und Ausblick

Bedeutet das, dass zum jetzigen Zeitpunkt die Notwendigkeit haushaltsrechtlicher Maßnahmen (Haushaltssperre) von Seiten der Verwaltung verneint werden kann?

Antwort:

Ja.

AM Lehmann

Woran liegt es, dass sich das Gewerbesteueraufkommen verringert hat?

Antwort:

Es sind weder Betriebe verzogen noch ist etwas anderes in diese Richtung passiert. Es werden von Seiten der Stadt die Bescheide des Finanzamtes umgesetzt. Es kann sein, dass sich im Wirtschaftsjahr 2013/14 Änderungen ergeben haben, die dann per Grundlagenbescheid des Finanzamtes umgesetzt werden. Daher kommt es, dass Gewerbesteuerzahler, die zuletzt relativ hohe Gewerbesteuer gezahlt haben, dann gar nicht mehr zahlen, die dann von der Gewerbesteuer befreit sind. Befreit im Sinne davon, dass es da Umstände gegeben hat, die dazu führen, dass der Betrieb keine Gewerbesteuern zahlen muss, und diese Folge macht sich hier bemerkbar.

AM Schmitz

Sind die Betriebe bekannt und auch die Gründe dafür?

Antwort:

Man sieht welche Betriebe in welchen Jahren Gewerbesteuern bezahlt haben.

Man kann weniger die Ursache nachvollziehen, warum keine Gewerbesteuer bezahlt werden muss. Man kann dann nur Rückschlüsse ziehen, dass es innerhalb des Betriebes eine Entwicklung gegeben hat, die auf der Kostenseite oder Ertragsseite zu Einbrüchen geführt hat (z.B. Investitionen die getätigt werden, wo dann durch erhöhte Abschreibungsmöglichkeiten kein Gewinn mehr entsteht, der der Gewerbesteuer unterliegt).